
4 Pièces

150 m²

Réf. V5966CA

2 790 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans une petite résidence bien entretenue avec gardien et à deux

pas  de  la  Croisette,  découvrez  ce  rare  et  magnifique  penthouse  en

duplex offrant une belle vue mer. D'une surface de 150 m² (loi Carrez)

complétée  par  63  m²  de  terrasses,  ce  bien  d'exception  a  été

entièrement  rénové  avec  des  prestations  haut  de  gamme.  Il  se

compose d'une entrée, d'une suite parentale avec salle de bains et WC

séparé, deux chambres supplémentaires, une salle de douche, un WC

indépendant.  À  l'étage  supérieur,  un  vaste  séjour  avec  cuisine

américaine ouvrant sur une grande terrasse de 45 m². Une cave et un

...

Close to the Croisette and in a quiet area, rare and magnificent duplex penthouse

with a beautiful sea view, with a surface area of 150 sqm according to the Carrez

law  plus  63  sqm  of  terraces,  it  has  been  entirely  renovated  with  high  quality

fittings.It  is  composed  as  follows  :entrance,master  bedroom  with  bathroom  and

separate toilet,2 bedrooms,shower room,separate toilet,living room with open plan

kitchen  and  large  45  m²  terrace  on  the  upper  floor.Cellar  and  closed  collective

parking.Small well-maintained residence with caretaker.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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